

## **BAB V PENUTUP**

### **A. KESIMPULAN**

Manajemen pengelolaan sarana dan prasarana dalam pemenuhan aksesibilitas bagi penyandang disabilitas di SLB Negeri Tamanwinangun Kebumen melalui tahap: 1) Perencanaan dilakukan pada awal tahun pelajaran dan awal tahun anggaran dengan memperhatikan beberapa hal yaitu rekomendasi dari guru kelas tuna daksa dan guru olahraga , dan keadaan sarpras saat ini, 2) Pengadaan sarana dan prasarana di SLB Negeri Tamanwinangun Kebumen dilakukan dengan pembelian dan permohonan dari pihak terkait, 3) Inventarisasi dilakukan satu tahun sekali dengan merekapitulasi sarana dan prasarana siswa tuna daksa di SLB Negeri Tamanwinangun Kebumen, 4) Pengawasan dan pemeliharaan sarana dan prasarana tuna daksa SLB Negeri Tamanwinangun Kebumen dilakukan, 5) Penghapusan sarana dan prasarana di SLB Negeri Tamanwinangun Kebumen.

Kendala manajemen pengelolaan sarana dan prasarana dalam pemenuhan aksesibilitas bagi penyandang disabilitas tuna daksa di SLB Negeri Tamanwinangun Kebumen yaitu pendanaan sarana dan prasarana, kurangnya tempat penyimpanan, pemeliharaan dan pengawasan sarana dan prasarana, dan sarana dan prasarana yang kurang memadai. Sedangkan solusi manajemen pengelolaan sarana dan prasarana dalam pemenuhan aksesibilitas bagi penyandang disabilitas tuna daksa di SLB Negeri Tamanwinangun Kebumen yaitu memanfaatkan sarana dan prasarana

secara maksimal, melakukan evaluasi, pemberian tanggung jawab sarana dan prasarana, dan melakukan perawatan sarana dan prasarana.

## **B. SARAN-SARAN**

Tanpa mengurangi rasa hormat kepada semua pihak SLB Negeri Tamanwinangun Kebumen, maka dalam upaya pemenuhan sarana dan prasarana dalam pemenuhan aksesibilitas bagi siswa tuna daksa, peneliti memberikan saran antara lain:

1. Kepala sekolah untuk tegas dalam melakukan pengawasan terhadap guru-guru yang telah diberi pertanggung jawaban terkait sarana dan prasarana agar terjaga dan dirawat dengan baik.
2. Waka sarana dan prasarana untuk menambah pesonel agar sarana dan prasarana dapat terkoordinir dengan baik.

## **C. KATA PENUTUP**

*Alhamdulillah* *robbil'alamin*, puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat, taufiq dan hidayahNya, sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik dan tepat waktu. Peneliti menyadari bahwa sebagai manusia biasa pasti memiliki kesalahan dan keterbatasan dari segala aspek baik lahir maupun batin, maka peneliti sangat mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun.

Apabila ada kesalahan dan kekeliruan baik yang disengaja maupun tidak peneliti menyampaikan permohonan maaf yang setulus-tulusnya. Semoga karya ini dapat menghantarkan peneliti mendapatkan ilmu yang

bermanfaat dan barokah, serta ilmu yang terdapat dalam skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca. *Aamiin.*

Akhirnya kepada semua pihak yang telah banyak membantu penyelesaian skripsi ini, peneliti mengucapkan terima kasih semoga Allah SWT memberikan balasan yang sesuai dengan amal baiknya. *Aamiin.*